

皆様のお声が原点!!



No.52



2019年1月・2月



高槻市議会議員 吉田あきひろの

ごきんじょニュース



発行元：高槻市登町2番A31-402 TEL (675) 5711 吉田章浩

あしたの きぼうは ひとりの人を思う ころから

教訓活かし 2019年も全力で防災・減災対策を!!



2018年は大阪北部地震や台風21号等、本市にとっても災害の多い年となりました。改めまして被災された皆さまに、心からお見舞いを申し上げます。公明党議員団としても林けいじ府議会議員とともに現地の調査を行い、市に対して被災者支援策の「緊急要望」行ってきました。2019年は、その教訓からも「防災・減災」に全力で取り組んでいく決意をしています。

日本一安全な学校へ

昨年は、大阪北部地震での学校施設のブロック塀倒壊事故を教訓に、学校施設の老朽化対策など安全確保に向けた支援を求めるため、濱田剛史市長らとともに、浮島智子文部科学副大臣に要望しに上京。副大臣からも「しっかり取り組みたい」とコメントをいただき、私からも地域の声をお伝えさせていただきました。2018年11月の国会審議においては、ブロック塀の撤去及び再築について、259億円の補正予算が成立。これにより、市の財政負担分も30%以下になり、国・府・市のネットワークが奏功した結果であると確信しています。また、本市への交付金も内定されました(写真は2018年11月8日 浮島智子副大臣と)

災害時の課題が前進

防災行政無線が、「聞こえない」「聞き取りにくい」ことは重要な課題です。今回の災害では、多くの方から防災行政無線(パンザマスト)が聞こえにくいとのご指摘をいただき、それらの声を市に届けさせていただきました。どうしても大雨や建物の関係で聞こえにくい状況があり、一定の限界であると感じる中、市は一つの対策として**防災行政無線電話サービス専用電話番号**を設置、これを利用すれば録音された内容を聞くことができます。また、市のホームページでも確認ができます。
“お知らせ 2019年2月10日(日) 全市民を対象に高槻市大防災訓練を実施”

電話サービス専用電話番号 ☎072-674-7476

ホームページ「吉田あきひろのごきんじょニュース」で毎日ブログ投稿中